Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 56 m?2
Référence 86391353
Prix 570 000 €

Cap-d'All
Appartement a vendre (06320)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans une résidence sécurisée avec ascenseur de Cap d'All, frontaliere a Monaco, a
quelgues pas des plages, avec une vue mer panoramique époustouflante, port de
Cap d'All, Palais Princier, superbe 3 pieces rénové avec des matériaux de qualité,
doté d'une luminosité a souhait. Composée d'une entrée, d'un coquet séjour avec
de belles ouvertures et acces terrasse de pres de 6m2, d'une premiere chambre
avec dressing et vue mer, d'une seconde chambre avec dressing vue verdure,
d'une cuisine indépendante équipée avec cellier, d'une salle de bains avec

baignoire et double lavabo, d'un WC japonais ...

In a secure residence with an elevator in Cap d'Alil, right on the border with Monaco
and just a few steps from the beaches, this apartment offers a stunning panoramic
sea view overlooking the Port of Cap d'Ail and the Prince's Palace. This beautiful,
fully renovated three-room apartment has been finished with high-quality materials
and enjoys exceptional natural light throughout.lt comprises:an entrance hall,a
charming living room with large windows and access to a terrace of approximately
6 mZa master bedroom with dressing area and sea view,a second bedroom with

dressing area and garden ...

DEPLANCHE IMMOBILIER
13 BIS BOULEVARD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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